



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Iram Ulises Gómez Guillén

Nombre del tema: Mapa Conceptual

Nombre de la Materia: Medicina Social

Nombre del profesor: Biol. María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 9º

Comitán, Chiapas, Mayo - Agosto 2024

SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD / NIVELES DE ATENCIÓN

DETERMINANTES IDEOLÓGICOS

A partir de la Revolución, en México se han desarrollado tres grandes formas de atención médica: la privada, la institucional de asistencia y la de seguridad social. A ellas se unen las formas populares, no oficiales, de atención a la salud.

MEDICIONES: INDICADORES

Fundamentalmente se ha buscado generar categorías de análisis donde los fenómenos sociales estén adecuadamente presentados, para lo cual se efectuó una integración apropiada de lo biológico en lo social, que supere los modelos multicausales en uso.

ENFERMEDADES TRANSMISIBLES Y NO TRANSMISIBLES

Las enfermedades infecciosas, excluyendo el SIDA, ocupaban el décimo lugar entre las causas de mortalidad de la CAPV en el año 1998, con 281 defunciones y una tasa estandarizada de casi 10 muertes x 100.000 habitantes.

BROTE

Un brote epidémico es una clasificación usada en la epidemiología para denominar la aparición repentina de una enfermedad debida a una infección en un lugar específico y en un momento determinado.

EPIDEMIA

Por su parte, se cataloga como epidemia cuando una enfermedad se propaga activamente debido a que el brote se descontrola y se mantiene en el tiempo.

EPIDEMIAS MODERNAS

Las enfermedades de animales que infectan a los humanos son una de las amenazas más serias que enfrenta la salud humana. A través de los siglos, la zoonosis -como se conoce a la transmisión de enfermedades de animales a humanos- ha generado epidemias que han causado estragos existenciales, económicos y sociales a extensas comunidades

HISTORIA NATURAL DE LA ENFERMEDAD (PERIODOS).

La aplicación de la prevención de la enfermedad permite, según su nivel de intervención, mejorar el estado de salud de la población a corto, mediano o largo plazo.

ENDEMIAS:

Se define como la aparición constante de una enfermedad en un área geográfica o grupo de población, aunque también puede referirse a una alta prevalencia crónica de una enfermedad en dicha área o grupo.

PANDEMIA

Para que se declare el estado de pandemia se tienen que cumplir dos criterios: que el brote epidémico afecte a más de un continente y que los casos de cada país ya no sean importados sino provocados por transmisión comunitaria.

Toda sociedad no sólo tiene problemas de salud y formas de interpretarlos; también genera respuestas específicas ante la enfermedad y la preservación de la salud, tales respuestas son muy variadas ya que dentro de cada sociedad las formas evolucionan con una rapidez que depende de la dinámica social global.

MÉTODO EPIDEMIOLOGICO

LOS

3 RA

CON

LAS

COMO

IMPORTANTE

2 DA

4 TA

1 RA

RESUMEN

BIBLIOGRAFIA

Biol. María de los Ángeles Venegas Castro. (2024). MAPA CONCEPTUAL. MEDICINA SOCIAL. COMITÁN, CHIAPAS: UDS.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/74a5e48011cbfb5399d4da97ff264a04-LC-LTS902%20MEDICINA%20SOCIAL.pdf>